## Hommage à sr Marie-Marthe Tanguay



Sœur Marie Marthe, ta famille, tes proches, tes collègues et tous ceux qui t'ont aimé sont ici aujourd'hui, pour te rendre hommage. Nous sommes là en union de cœur, réunis en ce lieu, pour te dire au revoir, à Dieu.

Je suis très heureuse d'avoir partagé avec vous une partie de votre vie. Vous qui avez l'art de cultiver l'amitié et la bonne humeur, vous rendiez tous nos moments joyeux et uniques. Vous étiez une amie fidèle et généreuse, une personne unique que je n'oublierai jamais.

Votre départ laisse un vide immense dans le cœur de toutes les personnes qui vous ont connu. D'ailleurs, j'en profite pour adresser mes plus sincères condoléances à notre grande famille NDPS à tous les membres de votre famille humaine.

Que la terre vous soit légère. Puisse le Seigneur que vous avez tant aimé et servi vous accueillir dans son royaume céleste. Amen !!

Je sais que ce texte ne pourra pas exprimer tout ce que j'ai envie de vous dire, mais je voudrais que toutes les personnes présentes à votre enterrement sachent à quel point vous nous manquez nous les africains. Votre "coute donc" nous manque toujours et nous manquera à jamais.

J'ai fais un stage de 3 mois quand j'étais au noviciat avec Sr Marie-Marthe ensuite j'ai vécu avec elle de 2003-2007.

Sœur Marie-Marthe a été la fondatrice du centre féminin Virginie Fournier en 1999. Ce dont je me rappelle de la vie de cette Dame, c'est qu'elle aimait ce qu'elle faisait et le faisait avec rigueur. J'ai appris d'elle le travail bien fait et surtout fait par amour avec un beau sourire à l'appui. Elle aimait me dire : « Marguerite vient voir ! Que c'est beau ! Il faut savoir dire merci au Seigneur et s'émerveiller ».

Elle enseignait avec passion. Elle apprenait le savoir-vivre et le savoir-faire au filles et aux futures mamans.

Nous étions des grandes amies parce qu'on partageait beaucoup de choses communautaires et apostoliques ensemble. C'était une femme de foi, de compassion et une femme très sensible. Je ne saurais finir de remercier le Seigneur pour ce qu'a été la vie de sœur Marie-Marthe. Elle a été un modèle pour nous sœurs africaines et spécialement pour moi.

Par votre dévouement, votre disponibilité malgré votre hanche, vous n'avez jamais raté une activité ou vous absenter aux cours. Merci pour cet exemple.

- Vous avez su aimer les africains d'un amour incommensurable,
- Vous avez été proche d'eux par vos prières, par vos conseils et par vos dons
- Vous avez dispensé les cours sur l'alimentation, la puériculture,
  l'hygiène, le jardinage, la cuisine surtout la couture avec grand intérêt
- Vous nous avez inculqué nos valeurs culturelles par le théâtre, la danse, les poèmes et la détente,
- Vous nous avez appris l'importance de la prière et la vie fraternelle. En repartant définitivement au Canada, j'avais des inquiétudes pour l'avenir du centre féminin mais vous m'avez rassurée: « Marguerite, reste tranquille ». Dieu pourvoira. Tant que je serai en vie vous ne manquerez de rien. Je continuerai d'écrire partout pour vous soutenir. Vous avez tenu votre promesse puisque vous avez soutenu cette belle œuvre jusqu'à votre dernier souffle. Soyez-en remercié. Soyez aussi rassurées d'une chose, ce centre continuera d'exister. Les pauvres y ont leur place.

Merci pour votre bel exemple, merci pour votre grand amour, merci pour ce que vous avez semé en nous. Que le Nom du Seigneur soit béni à jamais. Amen...

A Dieu notre yaaba (Mamy)

A Dieu sœur Marie-Marthe.

Que la terre vous soit légère, que le Seigneur fasse briller en vous sa lumière et vous accueille dans sa paix.

Que par la miséricorde de Dieu l'âme de Sr Marie Marthe repose en paix

Sr Marguerite NANA, NDPS.